

II

**Antrag an die Mitgliederversammlung des Landesseniorenrats Niedersachsen e.V. am 2016 in Hannover.**

**Antragsteller:**

AG im Landesseniorenrat Niedersachsen e.V. Region Weser – Ems

**Antrag: II**

Die Mitgliederversammlung des Landesseniorenrats Niedersachsen e.V. fordert den Gesundheitsminister Herrn Gröhe auf, sich dafür einzusetzen, dass ein Rechtsanspruch auf einen Tagespflegeplatz gesetzlich verankert wird.

**Begründung:**

Viele Menschen pflegen Angehörige, Freunde und Bekannte zu Hause in den eigenen vier Wänden und sind oft an der Grenze ihrer Belastbarkeit. Die meisten Menschen möchten so lange wie möglich in den eigenen vier Wänden leben und auch – so weit möglich – gepflegt und versorgt werden. Ein Rechtsanspruch auf einen Tagespflegeplatz würde dafür sorgen, Familien, Freunde und Bekannte zu entlasten, insbesondere diejenigen, die berufstätig sind.

Es liegt im Interesse älterer Menschen, aber auch im Interesse der Gesellschaft, dass auch volkswirtschaftlich sinnvolle Lösungen für die Pflege von Älteren gefunden werden. Deshalb brauchen wir einen Rechtsanspruch auf einen Tagespflegeplatz und den Ausbau von Tagespflegeplätzen, der in vielen Fällen Voraussetzung dafür ist, dass ältere Menschen nicht in ein Pflegeheim müssen.

i.A. Theo Weggert  
Sprecher AG – Weser - Ems

**II.**

~~Der Antrag wurde von der Versammlung mit 28 Ja Stimmen und 2 Nein Stimmen angenommen und~~

wird weitergeleitet an das  
*Bundesgesundheitsministerium,  
das Bundes Familienministerium,  
die Bundestagsfraktionen und  
an die Landesregierung.*